



École Saint-Léon-de-Westmount

360, avenue Clarke
Westmount (Québec) H3Z 2E6
Téléphone : (514) 596-5720
Télécopieur : (514) 596-5722

Objet : Collecte de fonds pour les rescapés de Fort McMurray

Chers élèves, parents et enseignants de l'école Saint-Léon de Westmount,

Vous avez peut-être entendu parler des feux de forêts qui font rage à Fort McMurray depuis le 3 mai 2016. Les habitants de cette ville ont tout perdu derrière eux car ils ont dû évacuer la région. À l'heure actuelle, tous les résidents sont en sécurité dans des camps de fortune où sont proposés les services de bases : nourriture, soins de santé, hébergement, etc. Les gens là-bas devront faire face à plusieurs semaines et même quelques mois dans les centres d'hébergement. De plus, plusieurs personnes sont touchées psychologiquement parce que leur maison a pris feu. Malgré tous les services que le Canada et l'Alberta vont offrir aux rescapés, les besoins de ces citoyens restent énormes. C'est pour cela que j'ai organisé cette collecte de fonds pour la Croix-Rouge pour que nous soyons solidaires à nos concitoyens.

Je sollicite votre contribution afin de soutenir les efforts de la Croix-Rouge pour venir en aide aux victimes des feux de forêt en Alberta. Nous savons par expérience que les opérations de secours et de rétablissement sont un travail de longue haleine. Grâce à votre soutien, nous pourrions prêter main-forte aux survivants. Vous pouvez déposer votre don dans la boîte située au secrétariat de l'école ou par internet à cette adresse www.croixrouge.ca/stleonwestmount/feux-de-foret-en-alberta.

Nous vous remercions sincèrement.

Alec Chamlian
Élève de la Classe 6eB

Appuyé de son enseignante :
Céline Latendresse
Enseignante
École Saint-Léon de Westmount
360 Avenue Clarke
Westmount, Québec
H3Z 2E6

